

Jahresabschluss 2011 mit Weihnachtsfeier Ambulante Herzsportgruppe von 1988 im MTV Eintracht Celle

Die ambulante Herzsportgruppe im MTV Eintracht Celle lud Mitte Dezember zu ihrer traditionellen Weihnachtsfeier in das festlich geschmückte Offizierheim der Immelmann Kaserne im Fliegerhorst in Wietzenbruch ein.

Einhard Wichmann, Koordinator Verwaltung konnte über 90 Teilnehmer begrüßen, u.a. die beiden MTVE-Vizepräsidenten Reiner Schmidt und Klaus Rohr. Besonders begrüßt wurden die ehrenamtlich tätigen Ärzte Dr. Lietz, Dr. Uhrner und Dr. Weidmann, sowie die Übungsleiterin Helga Thiele. Dr. Wefing und die Übungsleiterin Britta Schäfer waren leider verhindert.

Nach einem kurzen Jahresrückblick 2011 von Einhard Wichmann gab es ein Konzert des Zupforchester Celle, zur Freude vieler „Herzsportler“ konnte bei den weihnachtlichen Liedern mitgesungen werden. Nach dem Festessen folgte ein weiterer Höhepunkt. Der Madrigalchor Stephan Heib, früherer Leiter der Kreismusikschule beeindruckte mit einem Weihnachtskonzert. Es folgten Ehrungen für langjährige Treue zum Herzsport und Dankesworte. Jeder erhielt eine Urkunde und die „obligatorische“ Flasche Rotwein, für 10 Jahre Dorothea Borchert, 15 Jahre Anni Heine und Ute Hardenberg, 20 Jahre dabei ist Adalbert von der Recke. Ein besonders herzliches Dankeschön mit Präsent folgte durch Einhard Wichmann an die ehrenamtlichen Ärzte und die anwesende Übungsleiterin Helga Thiele, sowie an den Freizeitclub. Leider war Dr. Lietz aus dringenden Gründen nicht mehr da. Er erhält während einer der nächsten Herzsportabende eine Dankesurkunde für seine über 10jährige Betreuung. Stellvertretend für alle fleißigen „Tombola-Sammler“ erhielt Elfriede Kisser und „Ihre Mauernstraße“ eine Dankeschön-Urkunde. Für die Tischdekoration bedankte sich Einhard Wichmann mit einer Flasche Rotwein.

Der absolute Höhepunkt war dann die Ausgabe der Tombolagewinne. Den Hauptpreis ein Fahrrad, gestiftet von REAL Groß Hehlen gewann, wie auch im letzten Jahr Helmuth Krüger. Durch die großzügigen Sponsoren konnte mehrere Hauptpreise ausgegeben werden. Keiner ging ohne einen Preis nach Hause.

Der gelungene Abend endete mit einer kurzen Vorausschau auf das kommende Jahr. Einhard Wichmann teilte mit, dass es im nächsten Jahr keine Weihnachtsfeier geben wird, da die Herzsportgruppe bereits am 12. Januar 2013 ihr 25jähriges Jubiläum groß feiern will. Gründungstag war der 12. Januar 1988. Für die Vorbereitungen werden viele fleißige Hände gesucht. Ein Festausschuss soll im Januar 2012 seine Arbeit beginnen. Dem Freizeitclub wurde durch viel Applaus für die gute Organisation gedankt. eldieteri